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Niederschrift  der 7. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Wirtschaftsförderungs- und Vergabeausschusses 
(Wahlperiode 2014 – 2019) 

 

Hansestadt Stendal    Hansestadt Stendal, 08.10.2015 

Wirtschaftsförderungs- und Vergabeausschuss 

 

Niederschrift über 7. die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des 
Wirtschaftsförderungs- und Vergabeausschusses (Wahlperiode 
2014 – 2019) 

 

Tag der Sitzung: Donnerstag, 17.09.2015 

Ort:   Rathaus, Rolandzimmer, Markt 1, 39576 Hansestadt Stendal 

Beginn:  17:00 Uhr 

Sitzungsende: 18:10 Uhr 

 
Anwesend sind: 

Vorsitzender 
Schober, Marcus  

Mitglieder 
Hauke, Bernd  
Lincke, Olaf  
Lindstedt, Norbert  
Schreiber, Mäxchen  
Tüngler, Harriet i. V. für Herrn Stadtrat Reinhard Weis 
Weis, Reinhard Anwesend ab 17:50 Uhr 
Weise, Thomas  

Protokollführerin 
Woelm, Bettina  

von der Verwaltung 
Hell, Rüdiger  
Tüngler, Bärbel  
Wendt, Maria  
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen La-
dung und der Beschlussfähigkeit 

 

 2   Feststellung der Tagesordnung  
 3   Einwohnerfragestunde  
 4   Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der 

letzten Sitzung 
 

 5   Genehmigung der Niederschrift  
 6   Bericht der Verwaltung  
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 7   Anfragen/Anregungen  

Nicht öffentlicher Teil 

 8   Genehmigung der Niederschrift  
 9   Bericht der Verwaltung  
 10   Sanierung Kita Johanniter-Sternchen, Stadtseeallee 45, 39576 

Hansestadt Stendal - Elektroarbeiten 
VI/261 

 11   Anfragen/Anregungen  
 
Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu TOP 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Beschlussfähigkeit 

 Der Ausschussvorsitzende, Herr Stadtrat Schober, eröffnet die Sitzung und 
begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung und Be-
schlussfähigkeit fest. Einwendungen werden nicht erhoben.       
 
    

zu TOP 2   Feststellung der Tagesordnung 
 Da keine Änderungs- oder Ergänzungsvorschläge vorliegen, wird die Tages-

ordnung in der vorliegenden Form beschlossen.      
Der Ausschussvorsitzende, Herr Stadtrat Schober, gibt bekannt, dass am 
01.10.2015 eine außerordentliche Sitzung des Wirtschaftsförderungs- und 
Vergabeausschusses stattfinden muss, weil über zwei Baumaßnahmen zu 
beschließen ist. Er begründet die Dringlichkeit der Beschlussfassung mit der 
Unaufschiebbarkeit der Erbringung der Bauleistungen. 
Den Ausschussmitgliedern wurden folgende Unterlagen übergeben: Einladung 
für die außerordentliche Sitzung am 01.10.2015 sowie die beiden Drucksachen 
DS VI/284 und DS VI/286. 
 
Abstimmungsergebnis: 
7 Ja  Nein  Enthaltung  
 
    

zu TOP 3   Einwohnerfragestunde 
 Zur Fragestunde sind keine Einwohner anwesend.       

 
    

zu TOP 4   Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der letzten 
Sitzung 

 Herr Stadtrat Schober gibt den Beschluss aus dem nicht öffentlichen Teil der 
letzten außerordentlichen Sitzung des Wirtschaftsförderungs- und Verga-
beausschusses vom 09.07.2015 bekannt.       
 
    

zu TOP 5   Genehmigung der Niederschrift 
 Die öffentlichen Teile der Niederschriften der Sitzungen vom 25.06.2015 und 

09.07.2015 werden genehmigt.       
 
Abstimmungsergebnisse: 
Protokoll vom 25.06.2015: 
7 Ja  Nein  Enthaltung  
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Protokoll vom 09.07.2015: 
7 Ja  Nein  Enthaltung  
 
 
    

zu TOP 6   Bericht der Verwaltung 
 Es folgt ein Bericht des Amtes für Wirtschaft und Liegenschaften bezüglich der 

Wirtschaftsförderung. Frau Wendt macht Ausführungen zu folgenden Themen: 
- Telefon-Marketing zwecks Werbung Gewerbegebiete 
- Internationale Zuliefererbörse 2016 
- Wirtschaftsbroschüre. 
An die Anwesenden wird die neue Wirtschaftsbroschüre verteilt. Darüber hin-
aus wolle Frau Wendt die Wirtschaftsbroschüre auf der Internetseite der Han-
sestadt Stendal einstellen. 
 
Anregung Stadtrat Schober:  
In den Textteil der Wirtschaftsbroschüre vermisse er den Hinweis, dass die 
Hansestadt Stendal ein Hochschulstandort sei. 
Frau Wendt nahm den Hinweis entgegen und würde bei der nächsten Ausgabe 
auf die Einbeziehung des Hochschulstandortes achten. 
 
Anfrage Stadtrat Hauke: 
Wie sieht derzeit die Planung des Flugplatzgeländes als Gewerbegebiet aus. 
 
Antwort Frau Tüngler: 
Hier müsse der B-Plan noch einmal angepasst werden, da diverse große Be-
waldungsflächen herausgenommen werden müssten. Der Landkreis fordere 
hierfür entsprechende Ausgleichsmaßnahmen, die durch die Hansestadt Sten-
dal jedoch nicht leisten könne. 
 

zu TOP 7   Anfragen/Anregungen 
 Anfrage Stadtrat Hauke: 

Wie verhält es sich mit den GRW-Fördermitteln? Er würde gern Näheres über 
die Bereitstellung etc. wissen wollen. 
 
Antwort Frau Tüngler:   
Bei diesen GRW-Fördermitteln handele es sich um nicht rückzahlbare Zu-
schüsse. Dieses Thema ist jedoch zu komplex und zu umfangreich, um auf der 
jetzigen Sitzung näher darauf eingehen zu können. Sie wolle entsprechende 
Unterlagen zusammenstellen und diese per e-mail an die Ausschussmitglieder 
versenden. 
 
    

 
 
 
Marcus Schober    Bettina Woelm 
Vorsitzender    Protokollantin 
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